

第48回 創立記念式

9月30日は不動丸小学校の創立記念日です。そして今年は48周年を迎えました。今年の創立記念式のテーマは「不動丸小学校への思い」です。不動丸小学校が創立してからというもの、児童、教職員、地域や保護者の方々の思いはさまざまな形となってきています。

① シードン

シードンは45周年記念のキャラクターとして誕生しました。校歌の歌詞に何度も出てくる「種」という言葉を英語で表すと「seed」となります。今では色々な場面で登場しているシードンですが、不動丸小学校の子どもたちには、たくさんの種（可能性）があるという思いが込められていました。



② 校章

校章とは、学校を象徴するためにデザインされた紋章のことを表します。創立当時、校章をつくるにあたって不動丸小学校の地域を生かしたデザインにしたいと考えていたそうです。白糸の滝や帷子川など、自然に恵まれた環境の中で育っていく子どもたちへの思いはいくつかの形となりました。最終審査では、たくさんのデザインからひとつに絞ることができなかつたため、それぞれのよいところを組み合わせることで不動丸小学校の校章にしようと考えたそうです。そして完成したのが、今の校章です。当時、白根のまちで自生していた竹をもとにした笹の葉を5つ合わせて表した不動丸の「不」の字が周りを囲んでいます。この校章には、「1年生から6年生までが手をつなぎ、不動の力をもって丸になってほしい」という思いが込められていました。



③ 校歌

校歌を作詞した櫻井陽子さんは、不動丸小学校のことを知りませんでした。そこで、当時の教職員がこれからの不動丸小学校への思いを伝えたそうです。それが「自主・独立の強い心」「心のやさしさ」「なかよく力を合わせて」「不動の森となり合わせた美しい環境」などです。そして、完成したのが今の校歌となります。不動丸小学校で育っていく子どもたちへの思いが込められていました。



そして…学校だより

「学校だより9月号」で、学校だよりの名前を募集することをお知らせしたのはご存じでしょうか。不動丸小学校は2023年で創立50周年を迎えます。その節目を前に、この「学校だより」にも児童、教職員、地域や保護者の方々の思いを込めた名前を付けてみませんか？応募は下記のQRコードまたはURLで受け付けています。応募の締め切りを10月29日まで延長しています。児童による代表委員会で最終決定する予定です。

今までもそしてこれからも、だれからも愛される不動丸小学校であるように皆様の応募をお待ちしています！

応募 QR コード



URL

<https://www.eshinsei.city.yokohama.lg.jp/yokohama/uketsuke/dform.do?id=1626063128621>